

CARIBE, NAVIGATOR OF THE SEAS MT-60914

Desde:

\$27,851.00 MXN + \$6,174.00 IMP

Días	Noches	Salida	Vigencia
7	6	DICIEMBRE 29, 2025	29-12-2025

DESTINOS: LOS ÁNGELES [FRACCIONAMIENTO] - ENSENADA - LOS CABOS





NAVIGATOR OF THE SEAS

Una atracción en sí misma, el Navigator of the Seas es un resort oceánico repleto de comodidades y servicios. El tobogán acuático más largo en alta mar te permite disfrutar de emociones que rompen récords y días de piscina audaces. Los toboganes acuáticos dobles Perfect Storm te lanzarán a velocidades de vértigo. También puedes unirte a la pareja para subir a la montaña rusa acuática The Blaster o vivir la aventura en el emocionante Riptide Headfirst Racer. Ya sea que la comida sea solo combustible o una atracción en sí misma, disfrutarás de los numerosos restaurantes que ofrece este barco. Pide un rollo de langosta en Hooked Seafood o deléitate con la cocina italiana del chef Jamie Oliver en su restaurante a bordo.

29 DICIEMBRE LOS ÁNGELES, CALIFORNIA

Una ciudad rica en diversidad y cultura, Los Ángeles ofrece a viajeros de todas las edades una gran variedad de actividades durante su visita a la costa del sur de California. Explore las tiendas de Rodeo Drive en el legendario Beverly Hills, pasee por el paseo marítimo o disfrute de las vistas y los sonidos de Hollywood. Los visitantes también pueden asistir a diversos eventos deportivos, visitar uno de los más de 800 museos de arte de la zona y observar a surfistas y patinadores expertos en Venice Beach. El World Cruise Center del Puerto de Los Ángeles en San Pedro, California, se encuentra aproximadamente a 29 kilómetros al sur del Aeropuerto Internacional de Los Ángeles (LAX).

30 DICIEMBRE ENSENADA, MÉXICO

Este pueblo pesquero, justo al sur de la frontera con la península de Baja California, se ha convertido en un puerto de escala principal para cruceros de tres y cuatro días a México. Considerada la capital vinícola del país, Ensenada cuenta con más de 10,000 hectáreas de viñedos y es responsable del 90% de la producción vinícola de México. Los tours suelen ofrecer catas de las numerosas bodegas de la región, y otras excursiones populares incluyen paseos a caballo por la montaña o la playa, pesca de altura, aventuras en tirolesa y excursiones para ver La Bufadora, el segundo géiser marino más grande del mundo, famoso por lanzar chorros de agua de casi 30 metros de altura.

31 DICIEMBRE ALTAMAR

Subirse al Navigator of the Seas es comenzar una travesía donde la innovación y el confort se encuentran con la emoción de navegar. Desde que pones un pie a bordo, el diseño moderno y la energía vibrante del barco te envuelven en una experiencia de vacaciones inolvidable. Las vistas panorámicas del océano, la exquisita oferta culinaria internacional y la atención a los detalles en cada espacio hacen que cada momento sea especial. Ya sea disfrutando de una cena elegante, relajándome al atardecer en la cubierta o explorando cada puerto con nuevas aventuras, el Navigator no solo te lleva a destinos espectaculares, sino que transforma el trayecto en el mejor destino en sí mismo.

01-02 ENERO CABO SAN LUCAS, MÉXICO

La amplitud y belleza de Cabo San Lucas se personifica en El Arco, un arco de roca que se eleva en la confluencia del Océano Pacífico y el Mar de Cortés. El desierto se encuentra con el mar y cada amanecer promete una nueva aventura. Este paraíso del Pacífico mexicano es mucho más que un destino turístico: es un lugar donde el sol brilla todo el año, las aguas turquesas invitan al descanso y la majestuosidad del Arco

Incluye:

06 noches de crucero.

Hospedaje en la categoría seleccionada de crucero.

Alimentos tipo buffet (desayuno, comida y cena) en restaurante principal.

Bebidas de dispensador (Hielo, agua, café descafeinado y té). Acceso a las áreas públicas del barco (albercas, casino, canchas deportivas, tiendas, biblioteca, teatro, cine, disco y bares). Impuestos portuarios.

No Incluye:

Paquete de bebidas (alcohólicas, embotelladas y enlatadas).

Propinas (pre-pago).

Excursiones.

Restaurantes de especialidades.

Gastos personales como llamadas telefónicas, lavandería, internet, spa, etc.

Ningún servicio no especificado como incluido.

Políticas de cancelación

*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

IMPORTANTE: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

*Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2025-11-04 09:20:41.